



Célébration des 170 ans de l'arrivée des Sœurs de Saint-Joseph de l'Apparition en Australie-Occidentale

L'arrivée de nos quatre premières sœurs, à bord du navire *Lady Amherst*, de la France à Fremantle (Australie-Occidentale), le 24 mai 1855, marque un moment important dans l'histoire du pays. Il s'agit de Sœur Julie Cabagnol, Sœur Lucie Fieuzet, Sœur Émilie Petit et Sœur Zoé de Chamouin, envoyées par Sainte Émilie de Vialar, notre fondatrice. Elles ont joué un rôle essentiel par leur pensée novatrice et leur courage, plaçant avec confiance leur foi en la Divine Providence et s'adaptant à un environnement culturel et social nouveau, peu importe les personnes qu'elles servaient.

Elles ont posé une fondation solide, ancrée dans les valeurs de l'Évangile, sous la conduite de l'Esprit Saint et de Sainte Émilie. Les sœurs se sont engagées dans des œuvres de charité, ont fondé des écoles et offert des services sociaux pour contribuer au développement de la société australienne.

Pour marquer cet anniversaire, nos sœurs et certains membres du personnel se sont rassemblés à Samson pour une « MESSE D'ACTION DE GRÂCE » le 25 mai, présidée par le Révérend Père Patrick Lim. Dans son homélie, il a souligné que nous sommes appelés à être témoins du Christ Ressuscité à travers notre Congrégation, comme l'a exprimé Sainte Émilie : « *Mon seul désir est de faire connaître et aimer Dieu.* » La liturgie était bien préparée, priante et porteuse de sens.

Après la messe, nous avons partagé un repas festif et assisté à la découpe d'un magnifique gâteau décoré, coupé par Sœur Mary Steele. Chacun de nous a reçu un petit cadeau symbolique (un petit bateau portant l'inscription *Lady Amherst*), un geste très touchant et inspirant. Bravo à Sœur Lilian et Sœur Pat pour leur organisation soignée avec le soutien du personnel de Samson. Un grand merci, chères sœurs !

Nous nous souvenons avec gratitude de nos sœurs pionnières dont l'héritage continue de vivre à travers notre mission, que nous poursuivons pour la plus grande gloire de Dieu, en nous rappelant les paroles de Sainte Émilie, notre mère et guide : « **Allez ! Et avec ce que vous recevrez, faites tout le bien que vous pouvez.** »

Que nos sœurs pionnières intercèdent pour nous.

